

Commission sur le développement durable de la production porcine au Québec

Question posée à la commission
Réponse du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation

Titre : Le regroupement des résultats découlant des PAEF, des clubs agroenvironnementaux et des agronomes		
Audience Séances thématiques (soir)	Date : 29 octobre 2002	Lieu : Sainte-Marie
Question posée par : Cécilien Berthiaume		
Référence BAPE : verbatim p 47-48, lignes 2012-2033	Référence MAPAQ :	

Question

Est-ce qu'on peut regrouper l'ensemble des interventions en agroenvironnement (PAEF en particulier) réalisées au Québec ?

Réponse du MAPAQ

Le Ministère a déposé au BAPE le document : Sommaire des réalisations - Bilan de l'an 3, Plan d'action « *Un environnement à valoriser* » Novembre 2002. Ce document présente toutes les informations qui ont pu être colligées en ce qui concerne l'agroenvironnement pour la période s'échelonnant du 1^{er} avril 2001 au 31 mars 2002.

Une section présente les principaux faits saillants. En ce qui concerne plus spécifiquement les plans agroenvironnementaux de fertilisation (PAEF), on y mentionne à la page « III » que 7000 PAEF ont été réalisés ou mis à jour par les conseillers des clubs-conseils en agroenvironnement, des organismes de gestion des fumiers, des coopératives, de l'Association québécoise des industries de nutrition animale et céréalière (AQINAC) et des agronomes oeuvrant en pratique privée.